

## 30 Jahre Kinderlachen - die AWO in Johannegeorgenstadt

Es gab schon viele Feste und es wird auch weitere Veranstaltungen der AWO Kindertagesstätte „Weg ins Leben“ in Johannegeorgenstadt geben. In diesem Jahr sollte es jedoch etwas Besonderes sein, da seit genau 30 Jahren unsere AWO Kindertagesstätte ein Partner für Eltern und Kinder in unserem Heimatort ist.

Nach wochenlangen Planungen und Vorbereitungen mit dem Team, den Eltern, Kontakten mit Vereinen und unserer Stadtverwaltung startete der 1. Juni 2023, der Internationale Kindertag, mit strahlendem Sonnenschein.

Am Vormittag fanden sich 22 Eltern, Großeltern und ehrenamtliche Helfer am Festplatz ein. Es wurde die Bühne mit Transparenten und einer Riesenluftballontraube geschmückt und im Gelände vor dem Pavillon für das Kinderschminken, die Tombola, Hennamalerei und Versorgungstützpunkt aufgebaut. Die große Festtafel wurde mit bunten Tischdecken und Geschirr festlich geschmückt und das Festgelände mit Wimpelketten umrahmt.

Total beeindruckend war das Ankommen der wirklich unzähligen Kuchen...bei 65 haben wir aufgehört zu zählen. Super toll! Vielen, vielen Dank an die fleißigen Bäcker\*innen.

Nach einer kleinen Mittagspause erwarteten wir die ankommenden Kinder, Erzieher\*innen und Eltern aus verschiedenen Himmelsrichtungen. Aufgeregt gingen die Clowns Carlo und Alfredo die Straße auf und ab, um die Kinder zu begrüßen und an die lange Festtafel zu begleiten. Wirklich... aus allen Himmelsrichtungen, denn auch die Kinder, Erzieher\*innen und Eltern aus dem Kindergarten „Regenbogen“ folgten unserer Einladung und feierten gemeinsam mit uns den Kindertag.

Nach der kleinen Stärkung, der Begrüßung von Bürgermeister Herrn Oswald und der AWO Bereichsleitung Frau Siegel stimmte uns DJ Danny mit lauter Kinderhits auf unsere Party ein.

Viele Vereine aus Johannegeorgenstadt unterstützten aktiv unser Fest, egal ob im Rahmenprogramm oder als Highlight auf der Bühne.

So begrüßten wir den Hundesportverein und die Tanzmädchen des Fosendvereins mit Vorführungen auf der Bühne. Hinter dem Pavillon hatte sich die Bergwacht bereit gemacht, um den Kindern Rettungstechnik zu zeigen und den Bierkastenturm gesichert zu erklettern. Nebenan konnte man mit Fußballern des FSV das Torwandschießen üben. An der anderen Ecke hatten sich die Kegler mit „Galgenkegeln“ aufgestellt.

Zum Ausruhen kamen dann das Kreativangebot der Schnitzer, das Kinderschminken, die Hennamalerei von Frau Pathell und das Gestalten von Buttons gerade recht.

Nun musste aber auch die Tombola noch getestet und der Hindernisparcours des WSV 08 durchlaufen werden. Ganz schön viel an einem Tag, aber unsere Kinder haben es geschafft und wer etwas Abkühlung brauchte, holte sich aus dem Eiscafé Leonhardt ein gesponsertes Softeis. Recht herzlichen Dank an Herrn Leonhardt dafür!

Stunde um Stunde verging. Schlussendlich wollte jeder noch auf die Hüpfburg, bis zum Abschluss gegen 19:00 Uhr zum Hit von Nena 99 Luftballons mit Adressen und Wünschen gen Himmel flogen.

Die glücklichen Gesichter der Kindern waren der schönste Dank für das Kinderfest in Johannegeorgenstadt, was nur durch die große Unterstützung von den Vereinen, DJ Dan, den Sponsoren Eis Café Leonhardt- Herr Rene Leonhardt und Kaufring Ott- Herrn Andreas Ott, Eltern und ehrenamtlichen Helfern so möglich war!

Für die Zukunft wünschen wir uns als AWO Kita weiterhin so eine gute Zusammenarbeit mit Institutionen und Vereinen, dann werden alle Höhepunkte zu einem Erlebnis für Groß und Klein.

### **Die Kinder und Erzieher der AWO Kita „Weg ins Leben“ Johannegeorgenstadt**



### ***Ein gut besuchtes Kinderfest der AWO Kita***

Sämtliche Bildrechte: AWO Erzgebirge gGmbH



*Gute Laune und Spannung bei der Tombola*



*Was es wohl hier zu entdecken gibt?*



**Ein Auszug aus dem kunterbuntem Bühnenprogramm**



**Kreative Gestaltung mit Naturmaterialien**

Johanngeorgenstadt, im Juli 2023